
2018-2019
 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2540

●表紙
●冨樫龍紀ガバナー　メッセージ
●国際ロータリー会長　メッセージ
●国際協議会出席レポート
●RIテーマとRI会長紹介、国際奉仕プロジェクト基金寄付一覧

6

7

8

●地区委員会レポート、お悔やみ、希望の風奨学金
●コーディネーターNEWS、
　新会員・米山功労者・物故者紹介
●2月のRIレート、ロータリーの友コーナー、
　12月の会員数・出席率

刈和野の大綱引き

国際ロータリー第2540地区

〒014-0015　秋田県大仙市大曲白金町8-17　大曲エンパイヤホテル内
TEL：0187-66-3105　FAX：0187-66-3106　E-mail：rid2540g18-19@athena.ocn.ne.jp 

ガバナー 冨 樫 龍 紀
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　２月に入りますと、春が待ち遠しいですね。県内

各地では小正月行事が行われます。犬っこまつり、

かまくら、竹打ち、紙風船上げ、綱引き、飴っこ市

など沢山の伝統行事が目白押しです。それぞれにい

われがあり、寒い冬を生き抜く先人達の知恵が詰ま

っているのかもしれません。

　さて、２月はロータリーでは「平和と紛争予防月

間」としています。また、２月23日は「ロータリー

創立記念日」として、この一週間を「世界理解と平

和週間」としてロータリーの奉仕活動を強調しなけ

ればなりません。どうか各クラブでも平和に関する

プログラムを是非実施して欲しいと思います。特に

今年は元号が変わります。昭和は戦争あり、バブル

あり、リーマンショックありと激動の時代でした。

そして世の中の安寧を願い、平か成るようにとして

平成となりました。そして５月から新しい元号にな

ります。

　今上天皇が「平成時代は日本で戦争がなくて、良

かった」と感想を述べられたというニュースがあり

ました。本当に平和を願った天皇であったと思いま

すし、新元号の時代になっても恒久平和であって欲

しいと思います。

　ところで、日本で３人目の国際ロータリーの会長

になられた田中作次氏に、日本語を全く解さない人

から質問を受けたそうです。「あなたは、何度もイチ

バン、イチバンと言いますがどういう意味ですか」

と。すると田中氏は「日本語でイチバンとは、哲学

的でも複雑な概念でもなく、単に一番、つまり最善

であること」と答えられたそうです。「自分のため

でなく、人のために最善を尽くすことによって社会

をよりよくするために、出来る限り高い目標を持っ

て達成することであり、何をもたらすことができた

かに目を向けることがイチバンという意味である」

　ナンバーワンではなく、ベストを尽くすこと。こ

れが田中会長の心だと思います。なかなか私はその

心境まで達することはできませんが、心意気だけは

持たなければと思っています。

　１月は行ってしまう。２月は逃げてしまう。３月

は去ってしまう。ボヤボヤしてると任期はあっとい

う間に過ぎてしまいそうです。皆さんはどうですか。

毎日の活動にどうか悔いのないように、大いにロー

タリーを楽しもうではありませんか。

　結びになりますが、私達のとても大事な佐藤博明

バストガバナーが亡くなられました。心より哀悼の

意を表し、ご冥福をお祈りいたします。合掌

冨樫龍紀

2018-2019年度ガバナー
Togashi Ryuki

2月は逃げる

冨樫龍紀ガバナー　メッセージ
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　昨年、私は世界各地を旅する中で、地域に変革を巻

き起こしている、数多くの活気にあふれた充実したク

ラブや地区を訪れました。例会に出席すると、彼らの

エネルギーを感じ取ることができました。会員と知り

合うと、世界を変える行動人であることが見て取れま

した。地域を訪れると、ロータリアンの奉仕活動の結

実を見ることができました。

　一方で、社交クラブと何ら変わらないロータリーク

ラブも地域によってはありました。そうであってはい

けないのです。しかし幸いなことに、どんなクラブで

も再活性化できる単純なアプローチがあります。

　「影響力が大きい奉仕プロジェクトを最低でも１件

はやってみせましょう」　これが私からすべてのロー

タリークラブへの挑戦状です。どのクラブにも、そう

するだけの潜在力、リソースは備わっています。人び

との生活を根底から変える力があるのです。

　それには何百万ドルもかかるわけではありません。

私がこれまでに参加したプロジェクトの中でも最大級

の変化をもたらしたあるプロジェクトでは、ハイチの

助産師たちにジープを１台寄贈しました。何かできる

ことはないか彼女たちに聞いたところ、人里離れた地

域に暮らす妊婦を訪問するための移動手段がない、と

いうのです。そこで私たちは、ピンク色に塗ってロー

タリーのロゴを描いたジープを提供しました。その３

年後、彼女たちがどうしているか様子を見に、ふたた

びハイチを訪れました。すると、みんな結果に大喜び

していました。その地域の母子の死亡率が50％も下が

ったそうです。

　これこそ、変化をもたらす奉仕です。

　とはいっても、ジープは永遠に走り続けるわけでも

なく、８年現役を務めたその車はそろそろ引退の時期

でした。そこで、今度はピンク色のランドクルーザー

を購入。今でも現役で、妊婦健診を必要とする僻地に暮ら

す女性のもとに助産師

を送り届けています。

　変化をもたらすプロ

ジェクトとは一体どう

いうものなのでしょう

か。多額の資金が必要

なわけではありませんが、人びとに働きかけ、地域に大

きな影響をもたらすものでなくてはなりません。 それが秘

訣です。 そのために、慎重な計画と徹底した調査が必

要なのです。 ですから、しっかりと調査を行いましょう。

リソースを活用しましょう。 影響力を高めてくれるパート

ナーを探しましょう。 そして、行動を起こすのです。

　もちろん、強固なクラブに必要なのは奉仕活動だけ

ではありません。人の心をつかむ講演者を擁し、指導

者育成を行い、ローターアクターとインターアクター

の参加を促し、会員に価値をもたらし、ロータリーの

行事に参加する理由を与えます。

　変化をもたらす、よく組織だったクラブなら、ほか

のことは自然とついてきます。会員の参加度は高まり、

新会員もどんどん集まります。資金調達は楽になりま

す。寄付金がどのように違いをもたらしているかが分

かり、その団体が説明責任を果たしていることが分か

ると、人びとは積極的に寄付するものです。クラブは

活力にあふれ、重要性が高まり、命の通ったものにな

ります。そして、クラブ会員にとっても、クラブが奉仕する

地域にとっても、そのクラブはインスピレーションと

なるのです。

バリー・ラシン
2018-2019年度国際ロータリー会長
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　1月13日からサンディエゴに行くにあたって､ロスアンゼルス
経由便で一人行きましたが、サンディエゴ空港には、多くのロ
ータリアンが迎えに来ていて、ここで、まず、国際交流。
　さて､国際協議会が始まり､マーク･ダニエル･マローニー
2019-20年度RI会長から今年度のテーマ｢ロータリーは世界
をつなぐ｣が発表されました｡マローニーＲＩ会長エレクトの話
は、分かりやすく共感できることがたくさんでしたが、頭の中は､
これに応じた私の年度の地区のテーマは何にしようという事
でいっぱいでした｡
　その後の本会議､分科会など､様 な々会議の他に､国際
舞踏晩餐会。そこでは、民族衣装と言う事で､着物を着ての
出席を致しました｡舞踏会で、ろくにダンスのできない私は、心

配いたしておりましたが、あまりの混雑の中でダンスだか身体
を動かしているのかわからず、とりあえずクリア｡
　今回の国際協議会から、ローターアクトの参加があり、日本
からの3名の出席者と、最後の２日間一緒に学び、唯一ロー
ターアクトクラブが無い（？）我が地区につくらねばと思いまし
た。そして、一緒に学んだ同期エレクト達から沢山の刺激を
受け、良い所をしっかり取り入れたいと思っています。
　その他、出来るだけ多くの海外の同期エレクトと名刺交換
をし、この国際交流を、我が地区で途絶えている交換留学
生や、グローバル補助金に活かせるように、今後、努めたいと
思っております。又、国際交流で、今回作成した、秋田のテー
マバッジ（秋田の竿灯祭りと秋田犬のコラボ）の評判が良く、
秋田犬と共に、秋田美人（私？）もしっかりＰＲし、秋田の観光
業の発展にもちょっとはお役にたったかなと思っております。
　学生時代を含め、こんなに勉強をした記憶はない大変な
会議でしたが、貴重な１週間でした。これから、皆様、宜しくお
願い致します。

国際協議会出席報告
2018-2019年度　ガバナーエレクト　嶋　田　康　子（北秋田RC）

全体会議（首には同時通訳機） 分科会（同期GEとアロハディー…寒いので上着着てます）

マローニーRI会長エレクト夫妻と 国際晩餐舞踏会（神主装束のお二人が大人気）

テーマ
「ROTARY CONNECT THE WORLD」

「ロータリーは世界をつなぐ」

国際協議会　2019年1月13日㈰～19日㈯

国際協議会出席レポート
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　税法、遺産、農業法を専門とする Blackburn, Maloney, 
and Schuppert法律事務所の社長であるマローニー氏は、
米国南東部・中西部の大手農場経営者の顧問弁護士で
あるほか、米国弁護士協会の農業関係委員会の委員長
を務めています。また、米国弁護士協会とアラバマ州弁護
士協会、アラバマ州法律協会の会員です。
　地元ジケーターでも熱心に活動し、自身が所属する教
会の財務委員長と地元カトリック学校理事長のほか、
Community Foundation of Greater Decatur会長、
Morgan County Meals on Wheels会長、United Way of 
Morgan County理事、Decatur-Morgan County商工会
議所の所長を務めています。
　1980年にロータリークラブ入会し、以来、RI理事、財団
管理委員と副管理委員長、ジョナサン・マジィアベ2003-04

年度会長のエイドを務めました。また、規定審議会の議
長と副議長、運営議事手続きの専門家、研修者のほか、
2004年大阪国際大会委員会のアドバイザー、2014年シド
ニー国際大会の委員長も務めました。
　ガバナーとなる前には、研究グループ交換のリーダーと
してナイジェリアに赴いた経験もあります。
　ロータリー財団関連では、未来の夢委員長、ロータリー
財団地域コーディネーター、財団研修セミナーのモデレー
ター、恒久基金米国アドバイザー、平和センター委員、
WASH（学校での水・衛生）委員会のアドバイザーを歴任
しました。
　同じ法律事務所の弁護士であり、ジケーター・ロータリー
クラブの元会長でもあるガイ夫人とともに、ポール・ハリス・
フェロー、メジャードナー、遺贈友の会会員となっています。

2019-20年度 RIテーマ

2019-20年度 RI会長
マーク・ダニエル・マローニー

「ロータリーは世界をつなぐ」

Decaturロータリークラブ所属（アラバマ州（米国））

2019-2020年度 RIテーマとRI会長紹介

2018-2019年度 上期国際奉仕プロジェクト基金寄付一覧 （単位：円）

5

RIテーマとRI会長紹介・国際奉仕プロジェクト基金寄付一覧



日　時：2019年1月12日㈯　12時～
会　場：秋田ビューホテル
出席者：地区長期計画委員会　委員
【内容】・ガバナー選出方法について
　　　・地区事務所固定化について
　　　・青少年交換について  ・繰越金について

　希望の風奨学金は震災で両親又は片方の親を亡くした遺児たちに返済無しで毎月５万円給付する奨学金
支援プログラムです。1923年の関東大震災では、多くの国から支援金が送られて来ました。その資金は１円た
りともロータリアンには配らず米山梅吉翁が中心となり支援活動をおこないました。
　今「ロータリー希望の風奨学金」は最もロータリーらしい奉仕活動として、米山梅吉翁の精神を受け継いだ
支援活動として継続されております。しかし、あの日親をなくして教育費を必要としている子供たちは未だ約
133人います。その方々が、学業を終了するまで皆様で希望の風を届けて参りましょう。

日　時：2019年1月19日㈯　13時30分～15時
会　場：秋田ビューホテル　5Ｆ　菊の間
【内容】・2021-2022年度　ガバナー選出について
　　　・地区規定改定について
　　　・青少年奉仕プロジェクトについて（予算）

1月12日㈯　地区長期計画委員会 1月19日㈯　第４回諮問委員会

　去る1月18日、佐藤博明パ
ストガバナー（2 01 3年～
2014年度）がご逝去されま
した。
　心より哀悼の意を表します。
佐藤パストガバナーは、経済
活性化プロジェクトの推進
にご尽力されました。企業の
活性化と新規事業の掘り起
しを通し、人口減少を食い
止め、秋田県を元気にする
には何ができるかについて皆で考えることができました。
また、自死防止のためにも多大なるご尽力を頂きました。
佐藤パストガバナーのご功績は、今でも深く私達の胸に

刻まれております。佐藤パストガバナーのお人柄を偲び、
これまでのご功績に対し心より敬意と感謝を申し上げ、
謹んでご冥福をお祈り致します。合掌

お悔やみ

「私たちロータリアンは、東日本大震災のことをけっしてわすれません」

りともロータリアンには配らず米山梅吉翁が中心となり支援活動をおこないました。

死防止のためにも多大なるご尽力を頂きました。
ストガバナーのご功績は、今でも深く私達の胸に

これまでのご功績に対し心より敬意と感謝を申
謹んでご冥福をお祈り致します。合掌

ロータリー希望の風奨学金
～東日本大震災から８年・心は友に～

ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会 千葉銀行 銚子支店 普通 3549340支援口座・名義

「私たちロータリアンは、東日本大震災のことをけっしてわすれません」「私たちロータリアンは、東日本大震災のことをけっしてわすれません」
希望の風奨学金は震災で両親又は片方の親を亡くした遺児たちに返済無しで毎月５万円給付する奨学金

支援プログラムです。1923年の関東大震災では、多くの国から支援金が送られて来ました。その資金は１円た
りともロータリアンには配らず米山梅吉翁が中心となり支援活動をおこないました

「「「私私私私私私たたたたたたたたたたちちちちちちちちロロロロロロローーータタタタタタタタタタタタタタタリリリリリリリリアアアアアアアアアアアアアアアアンンンンンンンンンンはははははははは、、、、、、東東東東東東日日日日本本本本本本本本本大大大大大大大大大震震震震災災災災災のののののこここここことととととととととををををををををけけけけけけけけけけけけけっっっっっっっっっししししししししししししてててててててててわわわわわわわわわわわすすすすすすすすすすすすれれれれれれれれれまままままませせせせせせせせんんんんんんんんんんんんんん」」」」」」」」」」」「私たちロータリアンは、東日本大震災のことをけっしてわすれません」「私たちロータリアンは、東日本大震災のことをけっしてわすれません」「私たちロータリアンは、東日本大震災のことをけっしてわすれません」

地区委員会レポート、お悔やみ
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　「公共イメージと認知度の向上」には、方法
論と内容論が有ります。
　方法論では、マスメディアの活用・ソーシャル
メディアの活用・キャンペーンの実施・果ては人
伝て迄も有ります。効果を考えるなら、マスメディ
アの活用が1番ですが、費用対効果や組織広報に多大な費用をかける事の是非等、議論すべき事が沢山あります。
　そして、どのような媒体を使用しても伝えるべき内容を吟味すべきです。ロータリーの活動は多岐に亘っているので、伝えるべき
点が明確になって居ないと効果がないばかりではなく、かえって混乱を来すと考えます。これが内容論です。
　伝えるべき点をクラブで、地区で話し合って頂きたいと考えます。表現が短ければ短い程効果的でしょう。私は、ロータリー全体
のどこでも活用できる「ロータリーの目的」を短く表現したものが良いと考えています。画像はロータリーの目標を世間の方 に々解り
易く伝える為に、2570地区で作ったシートです。参考に供します。しかし、押しつけはしません。
　ロータリーの目標の第1項は「貴方も参加しませんか？」で表しています。
　ロータリーの目的の第2項は「自分自身と自分の職業を磨きながら」で表しています。
　ロータリーの目的の第3項と第4項は「地域や国際社会に奉仕する」で表しました。
　扨、「ロータリーって何？」のシートの中に「自分自身を磨く」とあります。「自分自身を磨く」事は自分の職業を磨く事の大前提であ
ると思っています。自分を磨かずして自分の仕事(まして社員)を磨く事は出来ません。「自分を磨くとは、自分の人格を高める事、徳
望を身に着ける。」事で、高学歴とか高収入という事ではありません。具体的な行動の基準は「ロータリーの戦略計画」にある5つ
の中核的価値観にあるとも思っています。「奉仕」と「親睦」は誰でもわかっている事です。
　「高潔性」、「多様性」、「指導力」についてクラブで話し合って下さい。
　「ロータリーって何?」のシートの中に、「仕事を磨く」と表現しました。先ずは、自分の仕事(会社の事業等)が「地域の役に立つ仕
事をする。高潔性を念頭に。」という事であると思っています。事業経営で「売り上げや利益を大きくする事」は大切な事ですが、そ
れだけではないと考えています。地域で「お客様が必要としている」事業を行う事が大切であると常日頃考えています。その結果、
利益も上がり、会社も有名になって来るでしょう。間違っても「有名な会社（上場企業）にする事」が目標ではないと考えます。

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

温泉旅館
日本ふるさと計画
マネージャー
2019年1月1日
高橋 佐知

角館ロータリークラブ
佐々木 律子 Sasaki

Ritsuko

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

広告代理業
㈲アイキアプランニング
代表取締役社長
2019年1月17日
石黒　学

秋田南ロータリークラブ
進藤　大 Sindo Dai

横手ロータリークラブ

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

高速道路管理
東日本高速道路㈱ 横手管理事務所
所長
2019年1月1日
齊藤 實

黒谷　泉 Kurotani Izumi

横手ロータリークラブ

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

ホテル
横手セントラルホテル
執行役員　総支配人
2018年6月1日
髙橋 陽一

小嶺 俊英 Komine
Toshihide

新会員のご紹介　ようこそロータリーへ 米山功労者紹介

湯沢ロータリークラブ

米山功労者4回目
入会年月日　1987年6月
1992年～1993年度　クラブ幹事
2006年～2007年度　クラブ会長
2012年～2013年度　南区ガバナー補佐

加賀谷 政美 Kagaya
Masami

物故者紹介

湯沢ロータリークラブ

職業分類  電気設備
入会年月日  2013年7月1日
ご逝去年月日  2019年1月6日
　　　　　　 （享年69歳）

職業分類  電気設備
入会年月日  2013年7月1日
ご逝去年月日  2019年1月6日
　　　　　　 （享年69歳）

工藤 修一 Kudo Syuichi

花輪ロータリークラブ

職業分類  石けん・化粧品製造
入会年月日  2005年8月1日
2008～2009年度　クラブ会長
2013～2014年度　ガバナー
2016～2017年度　副ガバナー

MPHF　8回目
メジャードナー、ベネファクター
米山功労者　第2回目
米山記念奨学会　評議員
ご逝去年月日  2019年1月18日（享年73歳）

MPHF　8回目
メジャードナー、ベネファクター
米山功労者　第2回目
米山記念奨学会　評議員
ご逝去年月日  2019年1月18日（享年73歳）

佐藤 博明 Sato
Hiroaki

自分自身を磨き仕事を磨く

第一ゾーンロータリー公共イメージコーディネーター  鈴木 秀憲（吹上RC）

2019年1月号より

NEWS
コーディネーター
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12月の会員数・出席率
2018年12月末日会員数 1,141名

2018-19年度

ロータリーの友
2月号

ロータリーの友
2月号

難民を知る

21世紀世代の人生計画
－成熟した社会での生き方とは－

講師  久木田 純 氏

－RI会長メッセージより－

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ7  
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ13ロータリーの取り組み

・・・・・・・ Ｐ171969年開館の米山梅吉記念館
ガバナーのロータリーモメント
「冨樫ガバナー」

・・・  

特集

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ22
視点

SPEECH

P4

全てのロータリークラブへ　　
「影響力の大きい奉仕プロジェクトを
　　　　　　　　  最低１つはやってみよう」

ＲＩ会長からの挑戦状

大
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鹿
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代
・
男
鹿
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田

本
荘
・
由
利

大
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仙
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横
手
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湯
沢

36
21
15
17
28
34
16
57
11
12
8
13
31
15
18
16
88
76
37
50
25
37
17
29
9
9
7
22
8
53
12
13
11
16
12
64
63
64
17
19
7
13

37
24
15
18
30
34
17
58
11
11
8
13
34
15
17
16
87
80
38
50
25
40
17
29
9
7
7
22
8
52
13
13
11
17
12
65
62
65
16
17
8
13

1
1
1
3
0
1
1
5
2
3
0
0
0
0
0
7
4
5
3
2
2
3
2
0
0
0
0
0
0
4
1
2
4
1
4
0
4
2
0
1
2
1
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0
0
0
0
5
0
2
0
0
0
2
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0
0
3
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0
1
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0
0
0
0
0
1
0
4
2
0
1
1
0
1
1
0
5
4
0
0

1
3
0
1
2
0
1
1
0
-1
0
0
3
0
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0
-1
4
1
0
0
3
0
0
0
-2
0
0
0
-1
1
0
0
1
0
1
-1
1
-1
-2
1
0

54.63%
77.89%
69.97%
71.57%
81.67%
77.94%
78.43%
64.07%
80.00%
92.50%
87.50%
62.00%
74.19%
76.66%
69.44%
70.31%
81.00%
100.00%
83.33%
100.00%
84.72%
88.33%
66.67%
77.88%
69.44%
100.00%
85.71%
72.70%
100.00%
84.69%
100.00%
100.00%
100.00%
94.11%
90.00%
65.65%
76.50%
97.66%
71.80%
72.55%
80.00%
80.77%

大 館
花 輪
鷹 巣
大 館 北
十和田秋田
大 館 南
大 館 中 央
能 代
能 代 南
男 鹿
二 ツ 井
五 城 目
潟 上
男 鹿 北
山 本
能 代 白 神
秋 田
秋 田 東
秋 田 港
秋 田 北
秋 田 南
秋 田 中 央
秋 田 西
本 荘
矢 島
仁 賀 保
象 潟
本 荘 東
本 荘 南
大 曲
角 館
大 曲 南
大 曲 中 央
田 沢 湖
大 曲 仙 北
湯 沢
横 手
横 手 南
西 馬 音 内
湯 沢 南
稲 川
横 手 東

7月1日
会員数

11月末
会員数

女 性
会員数

40歳未満
会 員 数 増減 例会出席率クラブ名

15 81.24%
%

42RC 1,126 1,141 72
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2
2
3
2
1
3
2
2
1
2
2
2
2
2
3
3
2
2
2
2
2
2
2
2
2
2
2
5
2
2
2
2
1
2
2
2
2
1
2
2

増 員
目標数

9034合計

110円ロータリーレート
2019年2月のレート

１
ド
ル

御礼 北海道胆振東部地震
災害募金について

昨年7月の西日本豪雨災害時 ￥1,120,000
ＲＩＤ2670・2690・2710 各地区30万円

計90万円送金済み

残金20万＋WCS10万＝30万円
2019年1月9日、第2510地区へ30万円送金致しました。

「青少年交換」については、ガバナー
事務所にお問い合わせください。

TEL 0187-66-3105

FAX 0187-66-3106

青
少
年
交
換

〈
短
期
〉開
始

青
少
年
交
換

〈
短
期
〉開
始

青
少
年
奉
仕

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
を

応
援
し
ま
す
。

　2019年3月23日から3月27日、本
荘東RCがホストクラブとなり、2名の
学生が５日間台湾へ出発します。（台
湾からは4月に学生が来訪）
　第2540地区からも「世界を変える
行動人」を育むために、青少年に〝イン
スピレーション〟を与えて行きましょう。
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